

0 : 43

私たち宮前平中放送部は身近なお店を調べました。すると、地域にパン屋が多かったので、宮前平中で一番人気のあるパン屋を調べました。その結果、半数以上がブーランジェリーふくふく、2位にリトルマーメイド、3位に僅差でハンスローゼンが入りました。

1 : 02

平中学校演劇部部長 おいで みゆ です。私はライオンキングという劇団四季を見に行って、その時に圧倒されて、ここで劇を学んで、それを将来に活かせればと思い演劇部に入りました。

1 : 28

川崎市立菅生中学校の つのだ あいり です。今回は文武両道という面で、4人の生徒をピックアップしてきました。皆さんいかがでしたでしょうか。菅生中学校は、みんなが目標を決めて、それに向かっていろんな方法で成長している人が多い学校です。

1 : 53

川崎市立宮崎中学校一学年では、各クラス6グループに分かれ、総合の時間を使って、地域について色々調べ学習をしました。私たちのグループは、宮前区にある会社「協同インターナショナル」さんにオンラインインタビューをして、企業と学校の繋がりについて調査しました。

2 : 12

川崎市立大蔵中学校美術部です。私たちは「宮前区の未来」というテーマで作品を作ることにしました。部員のみんなでどんな作品にするか話し合ったので、その様子を聞いてください。

2 : 30

やっとこれたねソルソファーム。学校の近くにあるのは分かってたけど、中々行く機会がなかったよね。定員さんに色々聞いてみよっか。早速入ってみよう。「すみません、定員さん。色々なところからお客様が来ると聞いたのですが、一番遠い場所はどこから来たお客様でしたか。」「北海道から沖縄まで全国各地のお客様いらっしゃってます。」

2 : 56

みなさんこんにちは。今回は特別企画「花開け、葵の蕾」をお送りします。拍手。特別企画？特別企画って何するんだ？良い質問ですね。今回は、向丘中学校の中でも、部活で全国に行つた人を紹介します。

3 : 18

川崎市立有馬中学校です。有馬中学校の周りには、たくさんの公園があります。そこで、学校全体でよく行く公園について聞いてみました。